
桜ヶ丘人権文化センター

利用者による意見交換会

～ご意見に対する指定管理者の考え・対応～

指定管理者：リリーフ・みのお

開 催 日：令和５年８月３１日

開催場所：桜ヶ丘人権文化センター

２階大会議室

参加人数：４名



項 ご意見（要約） 考え 件数

1

大会議室に踊った姿を見られる鏡
を置いて欲しい。メイプルホール（工
芸室）やコミュニティーセンターに
も鏡がある。

ダンスなどで利用される方

から、鏡設置ニーズがあるのは

承知しています。鏡が倒れ怪我

されないよう安全性の確保及

び予算の関係による備品購入

の優先順位を踏まえ考えたい

と思います。

１

2

抽選予約の申込みできる回数を

もっと増やせないか。

テニスコートなどは６回/月申
し込める

（第一総合運動場（武道館）で確

認。テニスコートは６回抽選予

約ができるとのこと。）

抽選予約の趣旨は、出来る限

り多くの個人・団体の施設利用

者が、あらかじめ利用が見込ま

れる時期（３か月先）に公平に分

配してお部屋を利用いただくこ

とにあると考えます。

当施設での利用団体の数から

して、公平にご利用できる観点

からすると抽選予約できる回数

は４回/月は妥当な回数ではな

いかと考えます。

１

３

和室の利用者で、膝の具合が

良くない方が和室にある机を畳

に置いて、畳と机の間で段差を作

り、座って作業をされているのを

見かけた。

膝の具合が良くない方のために

高さの低いイスを置いてはどう

か？

膝の具合が良くない方に対

して、和室に座るにための高さ

の低い座椅子の必要性につい

ては分かります。

予算の関係による備品購入

の優先順位を踏まえ考えたい

と思います。

１

４

トイレの手洗いの蛇口について

は衛生面から、自動水栓に替えて

欲しい。

新型コロナ感染症防止の観点
からも、自動水栓化が望ましい
と考えていました。ただ、自動水
栓は高価です。市に要望は伝え
ます。

１

５

気持ちよく、安価で利用させ

てもらっている。

引き続き、気持ちよく、安価で
利用いただけるような運営に努
めていきます。

１


